

Les Caquésiaux en visite à Brebotte



SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE. Les Caquésiaux, le groupe de danse de l'Amicale Sologne-blésois, se sont rendus à Brebotte (territoire de Belfort), en raison du 10^e anniversaire de leur jumelage avec le groupe folklorique Les Rustauds. Ils ont participé, le samedi 19, à la commémoration du centenaire de la guerre 1914-1918 à Brebotte. Ils ont présenté, devant un public de 1.000 spectateurs, leur répertoire traditionnel de danses solognotes. Le lendemain, les Caquésiaux ont partagé avec les bénévoles de l'association « Vivre ensemble » et les soldats du 35^e régiment d'infanterie, un repas convivial, au cours duquel ont été échangées des anecdotes et des chansons militaires interprétées par le régiment. ■

La République du Centre du Vendredi 25 Juillet 2014